

Forums pour les joueurs

J'essaie de trouver une solution

Par Billyjoe Posté le 27/09/2025 à 09h13

Bonjour,

Je suis accro a la roulette, c'est un jeu qui me rend complètement fou, je viens de gagner 4000€, et depuis tout a l'heure je tremble, pas par excitement pour la somme gagner, mais parce que je sais que je vais les perdre. Je joue sur les sites en ligne. Ce qui rend le jeu beaucoup trop simple.

Ces derniers mois j'ai du perdre 5000 euros facilement dans ce jeu.

Je ne ressent meme plus d'excitation quand je gagne non je suis juste en colère quand je perds.

J'ai commencé a jouer en réelle et j'ai finit par me faire interdire, pendant presque 2 ans je n'ai pas joué.

Puis on m'a parlé d'un casino en ligne qui offrait des bonus. Et je suis retomber dedans comme un bon pigeon.

Aujourd'hui les casino en ligne sont facile d'accés, et il en existe des dizaines, l'inscription se fait en 2 min, par contre la vérification des documents peut durer des jours, et ces souvent sur ces jours la que je craque et que je perds mes gains.

J'ai essayé de jouer en mettant des limites de jeu, mais la réalité c'est que dès que je perds une trop grosse somme d'argent je clôture mon compte, puis quelque jour après j'en ouvre un autre sur un autre site...

Je cherche éperdument une solution pour arrêter les jeux en ligne mais la réalité c'est que je craque toujours.

Je gagne assez bien ma vie pour ne pas me retrouver dans le rouge a la fin du mois, mais mon train de vie est clairement en dessous de mes moyens, je vis, je paie mon loyer, j'en suis meme arrivé a faire mes courses par rapport a mon addiction, j'achète des packs familiaux alors que je vis seul pour etre sur d'avoir un bon stock de nourriture. J'en suis arrivé la, le pire je pense c'est que ce que j'aimerai faire avec mes gains je pourrai le faire sans jouer, sauf que je joue du coup je perds, et je me dis que je dois rejouer pour récupérer et ainsi de suite..

J'ai vraiment peur qu'un jour je décide d'en faire trop, je ne veux pas me retrouver a faire un crédit a la consommation ou me retrouver a la rue.

Si vous avez une idée pour bloquer ces sites je suis preneur

2 réponses

JUU04 - 08/10/2025 à 11h11

Waouh ! C'est dingue comme je me retrouve dans votre histoire !

Sauf que moi je n'ai pas ce qu'on peut appeler un gros salaire...

Je paie mon loyer, mes factures, et la nourriture mais tout l'argent qu'il me reste pour "profiter un peu de la vie" partait dans les casinos en ligne...

Personnellement j'ai gagné une fois 3000 au jeu de grattage de la loterie nationale belge en ligne, je jouais très modérément et ce jour là je me suis sentie chanceuse et j'ai cherché des casinos en ligne...
L'engrenage à commencé au moment où j'ai gagné si ça c'est pas risible...

Aujourd'hui cela fait une semaine et demi que je n'ai plus déposé d'argent alors que j'ai reçu ma paie, je suis fière et en même temps j'y pense tous les jours, plusieurs fois par jour mais je me fait violence pour ne pas céder !

Je me suis exclue de tous les casinos en ligne que j'ai pu fréquenter mais je sais que si je craque j'en trouverai de nouveaux...

Quand l'envie est trop présente, je passe faire un tour ici pour lire les témoignages des gens, et l'envie me passe, ça m'aide beaucoup...

Plein de courage a vous !!!

Julie

Aniqc - 16/10/2025 à 02h33

Application Gamban Très efficace pour bloquer les jeux en ligne